

LGHCTI preocupa a académicos y alumnos

Más de 70 académicos y estudiantes de El Colegio de la Frontera Sur (Ecosur) manifestaron su preocupación por el contenido de la iniciativa de Ley General en Materia de Humanidades, Ciencia, Tecnología e Innovación (LGHCTI) que se encuentra en la Cámara de Diputados para su dictamen. En una carta dirigida, entre otros, al presidente de la Cámara, Santiago Creel Miranda, pidieron que no se elimine la obligación de invertir el 1 % del Producto Interno Bruto en ciencia y tecnología, establecido en la ley vigente, y que la LGHCTI considere mecanismos administrativos que permitan la realización de proyectos de investigación multianuales y con calendarios diferentes al calendario del presupuesto de la administración pública federal.

https://www.cuartopoder.mx/chiapas/elio-henriquez--cp/442294